
　つぼみ親の会では、初の開催となる幼児さんの保護者向け茶話会『仲良くなろうの会（令和７年

１月３０日１０時～）』と、今年度３回目の『茶話会（同年２月１０日１０時～）』をつぼみ園の

集団療育室にて開催いたしました。

　今回、仲良くなろうの会には、２～6歳のお子さんのママたちが参加され、参加者の多くがはじ

めましてということもあり、簡単な自己紹介からはじまり質問会に移りました。

　また、茶話会では「入園・入学・進級」等、新年度ならではの疑問や悩みについて、年度替わり

目前のこの時期に少しでも不安や悩みを解消し備えることをテーマに話し合いました。

　ここに開催報告として、各茶話会でとらせていただいたアンケートをもとに、話題にあがったこ

と等を掲載いたします。

・日常的な困りごとに役立つアドバイスをたくさん聞けて良かったです。

・トイレトレーニングのことで相談出来て良かったです。気が楽になりました。焦らずやって

　いこうと思います。

・他のママとお話する機会が全くないので、このような会があると嬉しいです。

・初めて参加してとても緊張してしまいましたが、人見知りの私でも終わる頃にはとても楽し

　い気持ちになりました。

・小学校の話も聞けて良かったです。

・また同じくらいの年齢のお子さんのママたちの場があると嬉しいです。

・保育園の話を聞きたいです。

・お金の話をどう教えたらいいのか。

・性のことについて、いつ頃どのように伝えていけばいいのか。

・動画・YouTubeとの付き合い方。

・寝るのが遅い、なかなか寝ないときについて。

・生活リズムのつくり方について。

・放デイの選び方について。

・先輩ママの貴重な話が聞けて良かったです。

・支援員さんのことや、就学前のことをたくさん聞けて良かったです。

・教育センター、就学前相談、学校見学等を通して子どもの就学先を決めたいと思います。

・中学校に入学後、わからない情報をその都度聞けると助かります。

・子どもの困りごとについて。

・祖父母との関わりについて。

・放デイや各施設の特色を聞いてみたい。

・小学校1年生の大変だったこと（学校の送り迎えや授業のこと）

・就学前に取り組んだ準備について。

・学区ごとの情報交換について。

つぼみ親の会『仲良くなろうの会』『茶話会』開催報告

　今後やってほしいこと

　『仲良くなろうの会』を終えて参加者の感想

　『茶話会』を終えて参加者の感想

　今後やってほしいこと



￥

つぼみ親の会 役員一同

　　茶話会と同日開催された『お洋服

【仲良くなろうの会】 【茶話会】

【お洋服お譲り会】

　　今後も継続開催していきますので、

　　お譲り会』も2年目の開催となり周知

　　され益々大盛況でした。

　　お気軽にご参加ください♪

次回のお知らせ

５月１３日（火）

・親の会 総会（場所：集団療育室）

・総会終了後、心理 小沼先生による講演会

『こどもへのかかわりかたのヒント』

～応用行動分析（ABA）・ペアレントト

レーニング・交流分析のはなし～

を予定しております。


